

Palais de Los Guzmanes



Dans le palais du xvième siècle, on notera sa façade, ses fenêtres, son cloître, son patio intérieur et son noble escalier. Ce sont Don Juan de Quiñones et Guzmán évêque de Calahorra qui le firent construire.

La construction du palais fut commencée en 1560 sur des terrains où se trouvait l'ancienne muraille de la ville et le palais de style gothique mudéjar que possédait la famille et on ordonna de le détruire.

Au cours du temps, l'édifice se détériora jusqu'à ce qu'en 1.882, la Diputación de León l'acquière et aujourd'hui est le siège de la diputacion provincial.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Construction: Palais

Styles prédominants: de la Renaissance

Période Historique: Époque moderne

Adresse

PZA. SAN MARCELO, 6. León. 24002 León.

Téléphone: 987 292 146

Page web: <http://www.turisleon.com>

Plus d'information

Ayuntamiento de León

Adresse:

Municipalité de León. León.

Teléfono: 987 878 336

Email: turismo@aytoleon.es

Página Web: www.leon.es

Oficina de Turismo Regional de León

Adresse:

Pza. de Regla, 2. León. 24003 León.

Teléfono: 987 237 082

Fax: 987 273 391

Email: oficinadeturismodeleon@jcyl.es

Página Web: www.turismocastillayleon.com

Horaires et Tarifs

Horaires

- Du 22 mars au 15 septembre:
- Du mercredi au dimanche: . Visites guidées:10:30,12:00,17:15 y 18:45 h.
- Fermé l'après-midi: lundi et mardi
- Du 18 septembre au 21 mars:
- Du mercredi au dimanche: . Visites guidées:11:30, 13:00, 15:15 y 16:45 h.

Palais de Los Guzmanes



- Fermé l'après-midi: lundi et mardi

Tarifs

- Général: 3 €
- Réduit: 2 €

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis